

# TURNIERBERICHT

vom **36. Würzburger Sommerturnier** am 27. Juli 2019

Schon während des Aufbaus der Zelte und Biertischgarnituren „grummelte“ es über Würzburg gewaltig. Und mit dem Eintreffen der ersten Spieler/innen fing es dann auch an zu regnen. Doch schnell zeigte sich, dass sich trotz der durchwachsenen Wetterprognose viele auf den Weg nach Würzburg gemacht hatten. Mit Ende der Einschreibung waren es 65 Doubletten – und somit wurde gemäß der Ausschreibung im Modus A-C-B-D gespielt.

Pünktlich mit dem „Anpfiff“ (es wurde bis zur Aufteilung in die 4 Gruppen zunächst auf Zeit gespielt) hörte es auf zu regnen. Die Stimmung auf dem Platz war entspannt und so gab es für Hermann Fischer als nichtspielenden Schiedsrichter keine gravierenden Unstimmigkeiten zu schlichten.

Die Versorgung der Spieler/-innen mit Speisen und Getränken, zum zweiten Mal von den inklusiven Mannschaften des Boule-Club Würzburg organisiert, klappte mit einigen kleineren Abstrichen gut. Lediglich die nicht ausreichend gekühlten Getränke wurden (zu Recht) moniert. Aber so haben wir zumindest noch „Luft nach oben“.

Richtige Hängepartien gab es während des Turnieres nicht, so dass die Finalspiele im B-, C- und D-Turnier bereits gegen 20.00 Uhr beendet waren. Lediglich das A-Turnier war aufgrund der zu spielenden Cadrage etwas hintendran. Hatte somit dann allerdings auch die ungeteilte Aufmerksamkeit.

Ein großes DANKESCHÖN geht zunächst an Hermann Fischer aus Niedernberg, der nicht nur den ganzen Tag als Schiedsrichter parat stand, sondern morgens als einer der Ersten auf dem Platz auch noch beim Aufbau half.

An der Organisation des Turnieres waren insgesamt 30 Personen beteiligt. Der Eine half beim Aufbau, die Andere steuerte Kuchen bei und wieder Andere standen gefühlt den ganzen Tag hinter der Theke, gaben Essen und Getränke raus, spülten, kassierten, kochten Kaffee und sorgten für gute Laune. Ohne all' diese Helferinnen und Helfer wäre es nicht möglich, ein solches Turnier zu stemmen. DANKE!

Volker Schmidt  
Turnierleitung



1. Platz A-Turnier  
Max aus Sauerlach und Edgar aus Schweinfurt



2. Platz A-Turnier  
Florian und Alexander aus Würzburg



3. Platz A-Turnier  
Max und Michael aus Schweinfurt und Cau und Peter aus Niedernberg



Die Finalisten im B-Turnier  
Michael und Andreas aus Bornheim/Hessen gewinnen gegen Elena und Nico aus Mechenhard



Die Finalisten im C-Turnier  
Marco aus Niedernberg und Peter aus Frankfurt/Hessen  
verlieren gegen Ove und Werner aus Würzburg



Die Finalisten im D-Turnier  
Olaf und Paul aus Schweinfurt gewinnen gegen Frank Christian aus Nürnberg